
 

 

 
 

 

Antrag „Entfernen der Hinweisschilder zum ehemaligen Recyclinghof Farge“ 

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und 

Wohnungsbau wird aufgefordert, die Hinweisschilder auf den ehemaligen   

Recyclinghof Farge, zu entfernen. 

Die Beschilderung sollte entfernt werden, da der Recyclinghof in Farge schon seit 

einigen Jahren geschlossen ist.  

Susanne Weidemann, Helmut Falk und die  

Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 

 

Blumenthal, 01.10.19 
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